

Stromkonzessionsvergabe

Der von Oberbürgermeister Jahnz angekündigten Vorlage des gestrigen Ratsbeschlusses bei der Kommunalaufsicht sehen wir gelassen entgegen. Eine Prüfung durch die Kommunalaufsicht ist ohnehin erforderlich, da weniger als die Hälfte der Ratsmitglieder mitwirken durften. Der Rat beabsichtigt mit dem gestrigen Beschluss die ihm eingeräumten Beurteilungsspielräume bei der Entscheidung über die Stromkonzessionsvergabe auch auszufüllen. Der Aufgabe und Verantwortung wird sich der Rat zum Wohle der Stadt nicht entziehen. Wir verstehen uns nicht als Organ, das Vorlagen der Verwaltung lediglich abnickt.